



Die Musikalische Grundausbildung ist eine elementare musikpädagogische Unterrichtsform. Ihr Ziel ist es, dem Kind einen Weg zur Musik zu eröffnen.

Die Musikalische Grundausbildung schafft dem Kind eine Erlebnisgrundlage, auf der es einerseits selbständige Erfahrungen sammeln und kreative Ideen entwickeln kann und andererseits spielerisch auf den Instrumentalunterricht vorbereitet oder dabei unterstützt wird.

Ein reichhaltiges Liedgut ist die Grundlage unserer Arbeit.

- Die Geschichten, die die Lieder erzählen, gestalten wir mit Effektinstrumenten und lassen das Kind mit seiner Stimme Klangfarbe, Ausdruck und Form der Musik erfahren.



- Auf Stabspielen und Klangstäben spielen wir einfache Liedmelodien nach Gehör und gestalten eigene Musik.



- Mit Trommeln begleiten wir unsere Lieder und lernen anhand der Taktsprache Rhythmen trommeln und erfinden.



- Lieder bringen uns in Bewegung und zum Tanzen.



Spielformen mit vielfältigem Material zur Förderung sämtlicher Lern- und Wahrnehmungsbereiche vermitteln einen lustvollen Einstieg und lassen den Aufbau zu einer lebendigen Beziehung zur Musik gelingen.